



EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @EL_Universal_Mx \$20

www.eluniversal.com.mx

Lunes 28 de abril de 2025

Realizan precónclaves en busca del nuevo papa

En reuniones a puerta cerrada, el Colegio Cardenalicio comienza la sucesión de Francisco

JORGE GUTIÉRREZ
—mundo@eluniversal.com.mx

Roma.— A lo largo de esta semana, cardenales realizarán una serie de Congregaciones, una especie de precónclaves, en los que debatirán los temas urgentes de la Iglesia y, a la vez, evaluarán los perfiles de los "papables", escucharán sus voces e ideas y tratarán de delinear por quién se decantarán de cara al cónclave en el que se elegirá al sucesor del papa Francisco.

| MUNDO | A12

Fieles y cardenales visitaron ayer la tumba de Francisco en la Basílica de Santa María la Mayor.



Permiten cinco estados devolver a niños adoptados

En esas entidades las leyes autorizan regresarlos a causa de su conducta o por traumas, enfermedades, discapacidad y hasta por su tono de piel

SHARON MERCADO
—nacion@eluniversal.com.mx

A pesar de la revictimización que representa, en cinco estados del país es posible devolver al Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) a un niño o adolescente adoptado.

En Campeche, Jalisco, Sonora, Guerrero y Guanajuato son legales las adopciones simples revocables por la "ingratitude del adoptante". Es decir, las leyes en la materia permiten devolverlos porque no cum-

LUIS PEÑA CRUZ
Empleado del área jurídica del DIF

"Sigue siendo muy común que las parejas lleguen y digan: 'Por favor, denme un niño de hasta un año para que no se acuerde que es adoptado'"

plieron con las expectativas de los solicitantes y tienen enfermedades o discapacidad; a otros los regresan incluso por su color de piel.

Luis Peña Cruz, encargado de la Dirección General de Representación Jurídica y Restitución de Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes del DIF, lamenta que la adopción simple continúe y considera aberrante este hecho.

"No sabemos el daño que se le puede ocasionar (al menor) al hacerle un acto de esta naturaleza".

| NACIÓN | A6 Y A7

BATRES AVANTAJA PARA PRESIDIR LA CORTE

Si el día de hoy fueran las elecciones para ministras de la SCJN, ¿por quién votaría usted?



Encuesta de Enkoll.

Lenia Batres encabeza preferencias rumbo a la elección de ministros de la SCJN, según encuesta en vivienda de Enkoll para EL UNIVERSAL. | NACIÓN | A8

SEDENA, A CARGO



INICIA OBRA DEL TREN MÉXICO-QUERÉTARO

Pedro Escobedo, Qro.— La presidenta Claudia Sheinbaum dio el banderazo de inicio a la construcción del Tren México-Querétaro, a cargo del agrupamiento de ingenieros militares y que quedará lista en dos años y seis meses. La acompañaron el gobernador Mauricio Kuri y el general secretario Ricardo Treviña. | NACIÓN | A4

Reservas en oro de Banxico, en nivel sin precedente

Se aproximan a 11 mil millones de dólares por el auge del metal a causa de la guerra arancelaria

19%

DE INCREMENTO ha registrado el precio del oro durante el primer trimestre del año.

LEONOR FLORES
—cartera@eluniversal.com.mx

Por primera vez desde que el Banco de México incluyó al oro como parte de sus reservas internacionales, esos activos están a punto de alcanzar un valor equivalente a 11 mil millones de dólares. Desde el cierre del año pasado al último día de febrero se agregaron 960 millones de dólares al escudo financiero en ese metal, para llegar a un total de 10 mil

960 millones, muestran los últimos datos disponibles. Según expertos, el oro ha servido de refugio seguro para los inversionistas frente a la volatilidad desatada por los temores de una recesión global, provocada por las restricciones al comercio exterior por parte del gobierno estadounidense.

| ECONOMÍA | A23



MAURICIO MERINO

"La capacidad de maniobra de Sheinbaum está restringida por la agenda que le fue impuesta por el líder indiscutible y acotada por correligionarios" |A14|

OPINIÓN

- NACIÓN
- A5 Mario Maldonado
- A9 León Krauze
- A14 Paola Rojas
- A15 Leonardo Curzio

\$20.02
DÓLAR AL MENÚDEO

Año 108, Número 39,230 CDMX 40 págs.



UD

PUMAS DA UN PASO MÁS

Los universitarios tienen que ir hasta los penaltis para avanzar al duelo por entrar a la Liguilla. | B1 |



ESPECTÁCULO



Dan a mexicanos premios PLATINO

| A27 |

MUNDO



¿Quién defiende de las redes a menores?

| A13 |